

RECONNAISSANCE

L'an dernier, j'avais exprimé à chacun des membres du CS ma gratitude et ma reconnaissance de leurs compétences propres à chacun et chacune.

Cette année, je veux souligner le travail des téléphonistes. Une tâche qui demeure essentielle pour le bon fonctionnement du secteur. Vous acceptez de rejoindre notre monde, et ce, à plusieurs reprises pendant l'année. Certains et certaines le font depuis près de 30 ans! Merci de patienter en attendant que l'on vous réponde... que l'on vous rappelle... Merci de réessayer! Merci de ne pas lâcher la ligne! 😊

Maintenant, que dire des responsables de cellule et leur équipe qui œuvrent afin de vous faire bénéficier les membres de rencontres thématiques joyeuses. Choix de restaurant, de menus, de cadeaux! Ça demande de plus en plus de recherches afin d'en avoir plus avec moins! Les coûts ont explosé dans tous les domaines! Merci donc pour votre persévérance et votre détermination! 😊

Au tour de notre édimestre, Mario Cloutier, qui dans l'ombre, donne beaucoup de son temps pour le secteur. La publication de l'Ex-Tension, la mise à jour des activités, les informations pertinentes au secteur, sans compter tous les courriels qu'il reçoit auxquels il doit donner suite. Merci pour tout ça! 😊

J'ai déjà remercié l'équipe du CS dans mon rapport de présidence mais je dois ajouter un p'tit plus pour notre trésorière qui est en fin de mandat. Son cœur généreux a accepté d'assurer l'intérim en attendant son remplacement. Comme il nous est difficile de se passer de ses atouts, elle poursuivra la mise en page du journal. Est-ce que je peux vous dire que tout ça, ça vaut un gros MERCI! 😊

Vous vous doutez bien que je dois aller d'un remerciement plus intense vers Bernard! Il a été présent pendant quinze années au CS. C'est lui qui m'a appelée pour un poste de secrétariat au Conseil. Je connaissais très peu les autres membres à ce moment-là. Son soutien constant et sa confiance m'ont sécurisée et permis d'accepter le poste actuel! Ancien collègue de travail, je l'appréciais déjà pour son dynamisme avec les élèves et son habileté à régler les conflits entre eux.

Au CS, il savait nous ramener aux priorités, aux choses simples. Comme dirait quelqu'un « pas de cassage de tête »! C'est donc avec moult regrets que les membres du CS le voient quitter.

Bernard avait comme premier objectif le bien-être des membres! C'est donc en leur nom que je dis aussi un très très gros MERCI! 😊

Élise Melanson, présidente
6 mai 2025